



Tabligh Akbar Ustadz Abdul Somad di Anambas Dihadiri Ribuan Warga



Ustadz Abdul Somad bertausiah dihadapan masyarakat Anambas

BATAMTODAY.COM, Anambas - Tabligh Akbar Ustadz Abdul Somad (UAS) di Lapangan Sulaiman Abdullah, Tarempa, Kecamatan Siantan dengan tajuk 'Menjaga Ukhwah Mempersatukan Umat' dihadiri ribuan warga Kabupaten Anambas. Kegiatan tersebut dihelat bersempena dengan memperingati Hari Kemerdekaan Republik Indonesia ke-73.

Ustadz Abdul Somad yang kerap dipanggil UAS, mengajak masyarakat Kabupaten Kepulauan Anambas untuk rajin melakukan salat. "Kekuatan kita ada pada Tuhan, bukan pada diri kita sendiri. Maka dari itu jangan sampai meninggalkan shalat. Kita juga turut mendoakan para pahlawan kita yang merebut NKRI dari tangan penjajah," kata Somad dalam tausiahnya.

UAS juga mengapresiasi, kehadirannya sangat disambut masyarakat. Bahkan Tabligh Akbar tersebut turut dihadiri perwakilan dari 7 kecamatan yang ada di Anambas.

"Luar biasa semangat penyambutan kepada kami, dari pelabuhan sampai ke tempat penginapan sambutan tidak putus-putus. Mudah-mudahan semua itu dibalas oleh Tuhan Yang Maha Kuasa," ucapnya.

Bupati Kabupaten Kepulauan Anambas, Abdul Haris juga berharap kehadiran UAS di Anambas menumbuhkan iman percaya para umat. "Semoga ceramah ini menumbuhkan iman percaya kita, menjadi rahmat dan menjadi berkah," ucapnya.

Selain masyarakat, Tabligh Akbar tersebut turut dihadiri Wakil Bupati, Sekda, Pimpinan OPD, Tokoh Adat, Tokoh Agama, dan TNI/Polri serta masyarakat dari 7 kecamatan.

Alasan masyarakat menghadiri Tabligh Akbar, selain mendengar ceramah juga untuk melihat langsung Ustadz Abdul Somad yang sudah melegenda. "Ceramahnya memang bagus, sesuai dengan Alquran dan Hadits. Tidak melebar ke mana-mana, itu yang disukai umat. Kita juga ingin melihat langsung Ustadz Abdul Somad, karena selama ini kita hanya melihat dari media saja," ucap Fadhil, salah seorang warga Anambas.

Fhadil menambahkan, selain itu Ustadz Abdul Somad juga tidak memihak organisasi apa pun, dan tak terlibat organisasi serta tak terlibat partai politik.

"Imam yang seperti ini sangat disukai umat. Sehingga banyak masyarakat yang hadir. Bahkan dari pulau-pulau rela berlayar dengan tempo berjam-jam untuk menghadiri Tabligh Akbar ini," jelasnya.



Bupati Anambas, Abdul Haris sambut kedatangan Ustadz Somad di Pelabuhan Pemda Tarempa



Wakil Bupati, Wan Zuhendra menjelaskan sedikit tentang daerah Palmatak kepada Ustadz Abdul Somad



Tokoh adat menyematkan kain cual kepada Ustadz Abdul Somad



Ustadz Abdul Somad didampingi Wakil Bupati, Wan Zuhendra



Ustadz Abdul Somad dikawal menuju Lapangan Sulaiman Abdullah



Pembacaan ayat suci Al-Quran



Masyarakat sangat antusias menghadiri tabligh akbar Ustadz Somad di Lapangan Sulaiman Abdullah



Bupati, Wakil Bupati dampingi Ustadz Abdul Somad di tenda VIP menjelang tausiah



Bupati Kabupaten Kepulauan Anambas, Abdul Haris menyampaikan kata sambutan pada Tabligh Akbar Ustadz Abdul Somad



Umat yang hadir menyaksikan tabligh akbar Ustadz Abdul Somad